

24. Februar 2021
Geändert am 12.03.2021

Häufigere Leerungsfrequenz und größere Müllbehälter an den Auffahrtsalleen

Antrag:

Auf den Auffahrtsalleen von der Ludwig-Ferdinand-Brücke zum Schlossrondell soll die Leerung der Müllbehälter täglich erfolgen.

Darüber hinaus soll die Aufstellung von größeren, rabensicheren, Müllbehältern an besonders hochfrequentierten Stellen an den Auffahrtsalleen geprüft werden.

Begründung:

Im Antwortschreiben des Baureferats vom 30. Oktober 2020 (zur Kenntnis genommen in der November BA Sitzung) wurde dem BA 9 mitgeteilt, dass zwischen der Waisenhausstraße und der Ludwig-Ferdinand-Brücke täglich geleert wird, zwischen der Ludwig-Ferdinand-Brücke und dem Schlossrondell aber „nur“ sechsmal wöchentlich.

Gerade in den letzten Wochen, die besonders sonnig waren, haben wieder viele Besucher den Kanal und das Schloss Nymphenburg besucht. Nebenwirkung dabei sind aber auch überquellende Müllbehälter auf dem Teilstück zwischen der Ludwig-Ferdinand-Brücke und dem Schlossrondell. Daher sollte die Leerungsfrequenz auf diesem Teilstück ebenfalls täglich erfolgen.

Immer wieder kommt es aber auch auf der gesamten Länge der Auffahrtsalleen, gerade an sonnigen Tagen, zu überfüllten Mülleimern. Daher sollte vom Baureferat die Aufstellung größerer Müllbehälter auf der gesamten Länge ebenfalls geprüft werden.

Die Idee, dass Mülleimer erst Müll anziehen, bzw. dass weniger Mülleimer dazu führen, dass die Besucher ihren Müll wieder mitnehmen, hat sich in der Praxis am Kanal nicht bewiesen. Viel mehr landet der Müll dann neben der vollen Mülltonne.

FDP-Fraktion im BA9 Neuhausen-Nymphenburg

Initiative: Felix Meyer

Barbara Schmitt-Walter (Sprecherin)